

# Schwäbischer Meister mit der 3x800 m Staffel

Schwäbische und Kreismeisterschaften in den Langstaffeln am 30.04.2023 in Schwabmünchen

1. Platz mit der 3 x 800 Meter Staffel der Startgemeinschaft Schwabmünchen/Wehringen in der Altersklasse U16



Deuringer Laura

von links: Henshaw Alina (LG Wehringen), Graf Vivien (TSV Schwabmünchen), Deuringer Laura (LG Wehringen)

Vizemeister wurde die 3x800 m Staffel der U14 mit Henshaw Leah (LG W), Deuringer Anna (LG W) und Baumgartner Melina (TSV Smü)



Anna Deuringer

Die Startgemeinschaft ist ein Zusammenschluss von zwei oder mehreren Vereinen, um bei Staffelwettbewerben und Mannschaftswettkämpfen gemeinsam zu starten. Die StG Schwabmünchen/Wehringen gilt für ein Jahr für die U14 und U16!